

Le joueur d'échec Leinier Dominguez est devenu la vedette d'une simultanée en Hollande



Après une cinquième place au tournoi d'échecs Tata Steel le Cubain Leinier Dominguez est devenu une vedette en Hollande lors d'une simultanée célébrée au siège du gouvernement de ce pays.

Seul trois des 26 membres du parlement et des journalistes spécialisés en politique réunis pour l'occasion ont vu leurs parties se terminer par la nulle dans l'édifice de la Tweede Kamer, à La Haye.

Leinier a obtenu des bons résultats à la 76^e édition du Tata Steel en terminant avec un bilan de trois victoires, six matchs nuls et seulement deux défaites, l'une d'entre elles face à l'Arménien Levon Aronian, champion du tournoi.

Ces résultats lui ont valu 3,1 points de plus pour son Elo. Le 1er février, lorsque la liste du ranking sera actualisée il apparaîtra avec 2 757 points Elo qui le porteront au 12^e rang mondial.



Radio Habana Cuba